



En relación a la V Conferencia de Presidentes celebrada en Formentera este miércoles 28 de mayo de 2014, el Presidente del Consell Insular de Formentera, Jaume Ferrer, realiza las siguientes valoraciones:

Hoy ha sido un día importante para Formentera , ya que por primera vez en la historia se ha acogido a la Conferencia de presidentes, un acto de relevancia en la coordinación y toma de decisiones de la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

El Consejo Insular de Formentera agradece muy especialmente la cordialidad y la normalidad con la que los representantes del Gobierno Balear y los Consejos Insulares de Mallorca, Menorca y Menorca han acudido a trabajar en Formentera.

En cuanto a los resultados de la conferencia, el Consell Insular de Formentera lamenta especialmente la oportunidad perdida de haber mostrado unidad política para asegurar al pueblo de Formentera que el muelle de Es Caló no desembarcarán excursiones.

Esta es una cuestión sensible que inquieta toda la isla, y especialmente los vecinos de esta población, que se daba por solucionada para este verano tras el compromiso verbal de los representantes de la Demarcación de Costas, y que ha vuelto recientemente a la actualidad por la aparición de informes técnicos favorables a esta actividad.

Formentera vive de un modelo turístico basado en el paisaje y la tranquilidad y hubiera sido el deseo de esta institución una manifestación rotunda por parte del Presidente de la Comunidad Autónoma que garantizara que este modelo perdurará. Lamentablemente esta manifestación no se ha producido.